

Es gibt ein Leben nach dem Tod

Abendveranstaltung SVNH | Samstag 1. März | 20:00h - 22:00h

Einblick in die Welt der Medialität

Für eine erfolgreiche Kommunikation mit der geistigen Welt sind drei Voraussetzungen nötig: Ein Kontakt aus dem Jenseits, der sich mitteilen möchte, ein Medium, das diese Botschaft empfängt, und ein Empfänger, der bereit ist, den Kontakt zuzulassen.



Die Geschichte der Medialität

An diesem Abend wird Andreas Meile Sie durch die faszinierende Geschichte der Medialität führen – von den Anfängen mit den Fox-Schwestern bis hin zu der modernen Medialität im Kontext der Jenseitskommunikation.

Zudem wird er live demonstrieren, wie es möglich ist, mit Verstorbenen in Kontakt zu treten und dabei Trost und Hoffnung zu spenden. Es ist ein einzigartiges Erlebnis, live dabei zu sein und die Möglichkeit zu spüren, eine Botschaft aus dem Jenseits zu erhalten. Solche Momente berühren die Empfänger der Botschaften und das Publikum jedes Mal auf besondere Weise.

Erleben Sie eine Begegnung mit dem Jenseits – live und persönlich!

Andreas Meile, seit über 30 Jahren ein Medium mit Herz, Humor und tiefem Respekt, bringt klare Botschaften aus der geistigen Welt zu Ihnen. Seine öffentlichen Veranstaltungen in der Schweiz, Deutschland und Österreich sind in ihrer Art sehr klar: ohne Umwege, ohne Raterei – direkt und persönlich spricht er Menschen im Publikum an. Dabei entstehen Botschaften, die oft eine tiefgehende, persönliche Bedeutung für die jeweilige Person haben.

Informationen zu Andreas Meile:

SRF Kultur | Sternstunden | Streitfrage Jenseitskontakte
Andreas Meile im Internet: www.psiseeiland.ch



Informationen & Tickets zur SVNH Messe und Abendveranstaltung

SVNH Gesundheitsmesse in Sempach

